

La zona Americana

Este es un bello lugar
que los gringos construyeron,
con estética especial
y muchísimo talento.

Esta zona Americana
tenía muchas restricciones,
porque daba la apariencia
que solo había ricachones.

Una vez quisieron irse
de este lugar sagrado,
pero vino Palma Tica
y siguió con el legado.

Los yarderos dedicaban
el tiempo a colaborar,
con los preciosos jardines
que rodeaban el lugar.

Hay bellísimos parajes
que son dignos de admirar,
las casas de más arriba
que podemos mencionar.

Calles, gradas y cunetas
son obras de ingeniería,
que si todos se proponen
esto se conservaría.

En la entrada estaba
la estación del tren,
y siguiendo luego
Club Americano y Club Banana también.

Sin dejar de mencionar
la gerencia y la piscina,
que en las tardes disfrutaban
casi todas las familias.

Las casitas más corrientes
eran dignas de admirar,
muy preciosas y cuidadas
daban mucho de que hablar.

Pasan los años y ellas sufren
porque el tiempo no perdona,
están todas muy viejitas
esperando las repongan.

Miren esto, mis amigos
Don Moncada es un ejemplo,

que ha querido que su casa
no camine con el tiempo.

El Hospital Viejo
tenemos que rescatar,
es un nosocomio querido
que no se puede olvidar.

El comején se ha encargado
de maltratar esta obra,
sin embargo las que quedan
sobreviven en la historia.

Debemos de protegerlas
para enseñar a los niños,
que hace tiempo fueron hechas
con muchísimo cariño.

Declarado Patrimonio
por esto que le conté
cuidemos esta joyita
con amor y mucha fe.

Pseudónimo: Luna